

BERNARD CATHELAIN ÉLU PRÉSIDENT D'IESF

Ingénieurs et Scientifiques de France ([IESF](#)) annonce la réélection de Bernard Cathelain à la présidence d'IESF à compter du 17 juin 2024.



A l'issue de l'Assemblée Générale Ordinaire d'IESF qui s'est déroulée le lundi 17 juin 2024 au G.I.M. (Groupe des Industries Métallurgiques à Neuilly-sur-Seine), le nouveau conseil d'administration s'est réuni pour reconduire à l'unanimité **Bernard Cathelain, ingénieur diplômé de l'École polytechnique et de l'École nationale des ponts et chaussées à la présidence d'IESF pour un mandat d'un an.**

Bernard Cathelain a exercé au cours de sa carrière diverses responsabilités liées à la maîtrise d'ouvrage de projets complexes : routiers d'abord dans les services déconcentrés du ministère en charge des infrastructures de transport puis à la Société des Autoroutes du Nord et de l'Est de la France (SANEF) en tant que directeur de la construction de l'ingénierie, du développement et de l'environnement ; à Aéroports de Paris ensuite, comme directeur des grands travaux, puis directeur général adjoint aménagement et développement. Il a également présidé le Conseil d'administration de la filiale Hub One. Bernard Cathelain est depuis 2015

membre du directoire de la Société du Grand Paris, devenue fin 2023 Société des grands projets.

À la tête d'IESF depuis janvier 2024, le nouveau Président ambitionne de développer les synergies avec les associations d'alumni et les différents partenaires en lien avec le métier d'ingénieur pour mieux en assurer la promotion. Il souhaite s'appuyer également sur les jeunes générations pour que le message porté par l'association parle au plus grand nombre.

Bernard Cathelain a déclaré :

« Je remercie sincèrement les membres du conseil d'administration d'IESF pour cette élection. Dans la période d'incertitude que nous vivons aujourd'hui, je suis plus que jamais convaincu que les ingénieurs et les scientifiques ont un rôle crucial à jouer dans la résolution des défis sociétaux et environnementaux auxquels nous sommes confrontés.

Disposer d'ingénieurs de haute qualité, ouverts au monde et laissant de côté toutes les démagogies qui envahissent les réseaux sociaux et la vie publique pour remettre en avant l'approche scientifique, est essentiel pour y faire face et laisser aux générations futures un monde où il fasse bon vivre. »

► Découvrez la vidéo témoignage de son élection

UN NOUVEAU BUREAU EXÉCUTIF MULTIGÉNÉRATIONNEL

Sur proposition de **Bernard Cathelain**, le conseil d'administration a élu son nouveau bureau exécutif pour un an. Ce Bureau Exécutif voit se côtoyer différentes générations d'ingénieurs, garantie de la diversité et de la complémentarité des approches, pour la meilleure efficacité de l'association.

- **Marie-Liesse Bizard**, Vice-présidente Enquête
- **Nicole Bomo**, Vice-présidente, IESF régions et adhérents
- **Florence Ferry**, Vice-présidente PMIS
- **Aurélien Guez**, Vice-président Jeunes promotions
- **Romain Lochu**, Président des Comités sectoriels
- **Frédéric Mischeletti**, Délégué International
- **Romain Schneider**, Trésorier
- **Ange Valli**, Secrétaire Général



→ Découvrir les visages du nouveau Bureau Exécutif d'IESF 2024-2025 : https://www.iesf.fr/752_p_49879/le-bureau.html

→ Découvrir la totalité du Conseil d'administration : <http://conseildadministration.iesf.fr/>

A propos d'IESF :

Ingénieurs et Scientifiques de France (IESF) est une association représentant la profession des Ingénieurs et/ou Scientifiques. Plus d'un million d'entre eux sont inscrits dans son répertoire. Reconnue d'utilité publique depuis 1860, IESF fédère des associations d'anciens élèves d'écoles d'ingénieurs, des associations scientifiques, techniques et professionnelles. IESF est présent sur tout le territoire français grâce à la diversité d'implantation de ses adhérents. Ses experts, organisés en comités sectoriels ou par métier, développent tout un ensemble d'actions vers les pouvoirs publics, le monde de l'éducation, le monde politique et celui des entreprises. Ils mettent ainsi en valeur le rôle essentiel des ingénieurs et des scientifiques dans le développement économique et durable de la France. IESF représente aussi la France auprès des organisations d'ingénieurs internationales, est membre d'Engineers Europe (Fédération européenne des associations nationales d'ingénieurs) et également membre de la WFEO (Fédération Mondiale des Organisations d'Ingénieurs), IESF favorise la reconnaissance mutuelle des formations et des compétences dans le monde.

Contact Presse IESF : presse@iesf.fr

www.iesf.fr | <http://twitter.iesf.fr> | <http://linkedin.iesf.fr> | <http://youtube.iesf.fr>